

El Gobierno Argentino Anuncia Oficialmente Reanudación de su Intercambio Comercial con Cuba

BUENOS AIRES, 25 de febrero. (Latin) El gobierno argentino anunció oficialmente la reanudación del intercambio comercial con Cuba, que estaba interrumpido desde agosto del año pasado por problemas económicos en la isla.

El secretario de Comercio Exterior de este país, Alberto Fraguio, dijo que Cuba "fue y sigue siendo un cliente importante para productos de alta tecnología y productos industrializados en general.

La suspensión de los embarques fue decidida por el régimen de Fidel Castro, a raíz de dificultades económicas en su país, motivadas por la caída de los precios internacionales del azúcar, el principal producto de exportación cubano.

Según un convenio comercial suscrito en agosto de 1973, bajo el gobierno peronista, Argentina otorgó a Cuba una línea de créditos de 1,200 millones de dólares, a utilizar en seis años, para adquirir automóviles, tractores, material ferroviario y equipos industriales.

Las compañías Fiat y Ford, acordaron

la entrega de un total de 7,015 camiones, y General Motors y Chrysler, 24,000 automóviles.

Según cifras oficiales del Ministerio de Economía, Cuba es el primer importador de Argentina en productos de la industria automotriz.

La empresa cubana Fecuiimport contrató, por su parte, el agrovisionamiento de equipo ferroviario, consistente en locomotoras, vagones y repuestos por un valor aproximado de 110 millones de dólares.

El gobierno de La Habana se interesó también por la compra de plantas fabriles, construidas con tecnología argentina, fábricas para elaboración de derivados de cítricos, equipos agrícolas, remolcadores, calderas a vapor y motores eléctricos.

Según el secretario de Comercio Exterior, Alberto Fraguio, "el país debe negociar con todas las naciones de la Tierra, que sean buenos pagadores.

"Hay que establecer una diferencia fundamental entre los procesos comerciales y los procesos políticos", acotó.

EL DIA

Argentina Abrió Crédito al Banco Nacional de México

BUENOS AIRES, 25 de febrero (EFE).— El Banco de la Nación (estatal) abrió hoy un crédito de cinco millones de dólares al Banco Nacional de México (BANAMEX) para financiar la exportación de manufacturas argentinas.

La línea de créditos —se informó oficialmente— establece una financiación de hasta ocho años y medio para los bienes de capital argentino, de tres años para los bienes durables y semidurables y de 18 meses para otros productos con destino a México.

Los fletes y seguros de origen argentino podrán financiarse en las mismas condiciones pero en forma adicional al monto de cinco millones de dólares.

Todos los embarques de exportadores argentinos en el marco de ese convenio serán abonados por el banco argentino.

EL SOL DE MÉXICO US\$5 Millones en Crédito del Banco Argentino al BaNaMex

BUENOS AIRES, 25 de febrero (EFE).— El Banco de la Nación (estatal) abrió hoy un crédito de 5 millones de dólares al Banco Nacional de México (BANAMEX) para financiar la exportación de manufacturas argentinas.

La línea de créditos —se informó oficialmente— establece una financiación de hasta 8 años y medio para los bienes de capital argentinos, de 3 años para los bienes durables y semidurables, y de 18 meses para otros productos con destino a México.

Los fletes y seguros de origen argentino podrán financiarse en las mismas condiciones pero en forma adicional al monto de 5 millones de dólares.

Todos los embarques de exportadores argentinos en el marco de ese convenio serán abonados por el Banco de la Nación.